Les Parlements de Cuba et l'Inde parient pour le renforcement des liens



New Delhi, 27 mars, (RHC).- Une délégation de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba est arrivée à New Delhi, la capitale de l'Inde pour échanger des expériences et renforcer les liens avec le parlement de ce pays.

La présidente de la Commission des Relations Internationales du parlement cubain, Yolanda Ferrer, a assuré que la visite à pour but d'analyser les voies pour renforcer les liens bilatéraux.

Yolanda Ferrer qui est également la présidente de la Fédération des Femmes Cubaines et les députés qui l'accompagnent dans cette visite en Inde rencontreront la Secrétaire Générale de la Fédération Nationale des Femmes de l'Inde, Ani Rajá et des membres du Groupe d'Amitié avec l'Amérique Latine et les Caraïbes.



Radio Habana Cuba